

Beyoncé confirmó su reinado en los premios MTV



Nueva York, 29 agos (ansa).- La cantante Beyoncé triunfó con honores al obtener cinco galardones en los premios MTV Video Music Awards entregados en ceremonia que tuvo lugar en el Madison Square Garden de Nueva York.

Beyoncé, que ya había sido la protagonista absoluta en los premios MTV de 2014, con un repaso de los grandes éxitos de su carrera, llegó este año con once nominaciones.

Y no defraudó: se hizo de cinco galardones, entre ellos, el de más alto prestigio, al Mejor Video del Año con "Formation", superando a Adele. También obtuvo el premio al Mejor Video Femenino con "Hold Up".

La artista estadounidense se convierte así en la más premiada en la historia de los Video Music Awards.

En tanto, Rihanna recibió el Michael Jackson Video Vanguard, el premio honorífico más destacado en materia de video.

Con este reconocimiento, la cantante ingresa en el Olimpo de los grandes, que incluye, claro está, al fallecido Michael Jackson, Madonna y Beyoncé.

La velada contó con el regreso de Britney Spears al escenario de los premios MTV, tras diez años de ausencia.

La blonda cantó en carácter de estreno mundial su nuevo simple, "Make me...", junto al rapero G-Eazy.

Beyoncé fue presentada por la tenista Serena Williams.

Si bien la actuación de la artista había sido confirmada poco antes del inicio de la gala, nada estuvo librado al azar. Efectos visuales espectaculares, una producción sincronizada, cambios de vestuario y hasta un halo de teatro de vanguardia fueron el marco perfecto en el que Beyoncé desplegó sus artes durante casi veinte minutos. Cantó "Hold up", "Sorry" y "Formation", su gran éxito, que le valió una ovación cerrada del público.

El cantante Drake se llevó dos premios por "Hotline Bling": Mejor Video Masculino y Mejor Video de Hip Hop.

"Work from home", de Fifth Harmony y Ty Dolla Sign, se alzó como el Mejor Video en Colaboración.

En tanto, la banda de Joe Jonas, DNCE, se consagró como Mejor Artista Nuevo.

Fuera de la gala se anunció que la canción del verano era "All In My Head (Flex)", del grupo femenino Fifth Harmony featuring Fetty Wap.

Rihanna también tuvo su noche de gloria y se encargó, además, de abrir y cerrar la ceremonia con sus canciones más taquilleras como "Please don't stop the music" y "Only girl (In the world)", entre otras.

El cierre de la gala fue espectacular: la cantante de Barbados subió al escenario acompañada de una orquesta para interpretar "Diamonds", "Stay" y "Love on the brain".

En tanto, el regreso de Britney Spears no fue lo que se esperaba, tras diez años de ausencia. Sus incondicionales seguidores no vieron colmadas sus expectativas. Si bien la trayectoria de Spears en la historia de la música es indiscutible y tuvo momentos de brillo aquellos tiempos parecen haber quedado atrás.

La interpretación de "Make me..." fue un playback, realizado no del todo bien y recibió duras críticas. Especialmente en las redes sociales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/103960-beyonce-confirmando-su-reinado-en-los-premios-mtv>



Radio Habana Cuba